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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

Ln Mesa de In Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 10 de febrero de 1997. ha adoptado 

sobre el asunto de referenCJa el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1997L20045_ 4 de febrero de 1997,286 

Autor: GONZALEZ DE LEGARRIL MIGUEL MARÍA 

(OPR) 

PREGUNTA CON RESPLniSTA ESCRITA. RFLATIV A A 

QUl' OBJETIVOS CONCRETOS Y EN QUi'i TRAMOS, DE 

LA CARRETERA LR- 113. EN FL MUN!Cfi'IO DE ANGWA

NO. PIENSAN DESTINARSE OCHO MILLONES DE PESE

TAS, Y CUAN!)O TIENl.\ PREVISTO EL GOBIERNO EL INJ. 

CIO DE ESTAS OBRAS 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.1 e) del vigente Reglamento de la Cá

mara_ acuerda. por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPliESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7 L l. a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M" del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Miguel M" González de Lcgarra_ Diputado 

nuembro del Grupo Parlamentario del Partido Rioja

no. al amparo de lo dispuesto en el vigente Reglamen

to de la Cámara_ formula ante el Consejo de Gobierno 

de Ln Rioja la stguicntc pregunta para su contestación 

por cscnlo 

La Ley '}./9()_ de 20 de diciembre. de Presupuestos 

Cicncrales de la Comunidad .1\utónoma de La Rioja 

para 1997 prevé, dentro del programa .5.121. el en

sanche y mt;jora de la canctcra LR-113 en el munici

pio de Anguiano. con una inversión total de 8 millo

nes de pesetas para el año 97. 

En base a ello. este Diputado pregmlta: 

¡,A qué objetivos concretos y en qué tramos pien

san destinarse estos ocho millones? 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno el inicio de 

estas obras'! 

Logroño. 4 de febrero de 1997. El Diputado del 

Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Miguel 

María Gonzálcz de Legarra. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 1 O de febrero de 1997. ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1997L20046, 4 dcfcbrcro de 1997. 287. 

Autor: MARCOS HORNOS. CÉ.SAR DE (GPS) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA. RE! .A TIV A A 

CUANTA FINANCIACIÓN HA RECIBIDO, EN PORCENTA

JE, CADA UNO DE LOS PROYECTOS DE LA ANTIGUA SE

CRETARÍA GENERAL DE MEDIO AMiliENTF COFINAN

ClADOS POR LA c!NJÓN EUROPEA EN EL AÑO 1995 Y EN 

EL DE 1996. 

ACUERDO: 

La lviesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. l_c) del vigente Reglamento de la C á
mara. acuerda, por unanimidad, su calificanón como 

PRFG\JNTA CON RESPUESTA ESCRITA adnutíéndola n 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

Fn CJCCución de dicho acuerdo se ordcnn la publi

cactón, de conformidad con lo dispuesto en el nrliculo 

71. l_a) del Reglamento de la C'ámara 
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LA PRESIImNTA M" del Carmen Las Hcras Pére!.

Caballero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. César de Marcos Hornos, Diputado regional 

adscrito al Grnpo Parlamentario Socialista, de confor

midad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comuni

dad Autónoma de La Rio¡ a la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuánta financiación ha recibido, en porcentaje, 

cada uno de los proyectos de la antigua Secretaria 

General de Medio Ambiente cofmanciados por la 

Unión Europea en el año 1995 y en el de 1996? 

Logroño, 4 de febrero de 1997. El Diputado del 

Grupo Parlamentario Socialista, D. César de Marcos 

Hornos. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: l997L2004 7, 4 de febrero de 1997. 288. 

Autor: MARCOS HORNOS. cí;SAR DE (GPS). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

CUÁNTOS PROYECTOS HAN SIDO COFfNANCIADOS EN 

1995 Y 1996. FSPECTI'ICADO EN CADA AÑO, POR LA 

lfNIÓN EUROPEA A LA SECRETARÍA GENERAL DE ME

DIO AMBIENTE. 

ACUERDO: 

La Mesa_ en ejercicio de In competencia reconoci

da en el art. 23.l.c) del \·igcntc Rcglmncnto de la Cá

marn, acuerda. por unanimidad_ su calificación como 

PREGU}.J'f/\ CON f.;_ESPUESTi\ ESCRITA admitiéndola a 

trámite. y ordenando su publicación en el Boletín OCi-

cial de la Diputación General de La Rwja. 

En ejecución ele dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el artículo 

7 l. La) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroíio, 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. César de Marcos Hornos, Diputado regional 

adscrito al Grupo Parlamentario Socialista, de confor

midad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rioja, fommla al Consejo de Gobierno de la Comuni

dad Autónoma de La Rioj a la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta por escrito. 

¿Cuántos proyectos han sido cofinanciados en 

1995 y 1996, especificado en cada año, por la Unión 

Europea a la Secretaría General de Medio Ambiente? 

Logroño, 4 de febrero de 1997. El Diputado del 

Grupo Parlamentario Socialista, D. César de Marcos 

Hornos. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: l997L2004S, 4 de febrero de 1997,289. 

Autor: SAN FEJ.IPE ADÁN, M" ANTONJA (GPS) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

CUÁLES SON LAS FUNCIONES A DESARROLLAR Y El. 

IMPORTE DEI. CONTRATO DE UN TITULADO SUPERIOR 

CON CONOCIMIENTOS DE miOMAS PARA LA SECRETA· 

RÍA GENERAL PARA LA UNTÓN IZUROPEA Y ACCIÓN EN 

EL EXTERIOR. 
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ACUERDO: 

La Mesa, en c¡ercicio ele la competencia reconoci

da en el art. 23 l. e) del vigente Reglamento de la Cá
mma, acuerda_ por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPrn·:sTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite. v ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General ele La Rio¡a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

7 l. l. a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESD)ENTA: I\1a del Carmen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

Dña. M' Antonia San Felipe Adán. Diputada re

gional adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

confom1idad con lo dispuesto en el art. 120 v siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioja. formula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

En fechas recientes se publicó un anuncio en los 

principales medios de comunicación, para la selección 
de un titulado superior con conocimientos de idiomas 

para la Secretaría General para la Unión Europea y 

Acción en el Exterior. por ello esta Diputada fommla 

la siguiente pregunta: 

¿Cuáles son las funciones a desarrollar y el impor

te del citado contrato'! 

Logroño, 4 de febrero de 1997. La Drputada del 

Grupo Parlamentario Socialista. Dña. Ma Antonia San 

Felipe Adán. 

La I'vlcsa de la Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el día lO de ICbrcro de 1997. ha adoptado 

sobre d asunto de rciCrcncw el acuerdo que se indic<~ 

ASUNTO: 

Expte.: 1997L20049. 4 ele febrero ele 1997.290. 

Autor: MARCOS IIORNOS, CféSAR DE (OPS) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR!T A. RELATIVA A 

QlJl': FINANCIACIÓN HA RECIBIDO LA SECRETARÍA GE

NERAL DE MEDIO AMBIENTF EN 1995 Y 1996, ESPECIFI

CADA EN CADA AÑO, DE LA UNJÓN EUROPEA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda. por unanimidad, su calificación corno 

PE E() UNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el artículo 

71.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. César de Marcos Hornos, Diputado regional 

adscrito al Gmpo Parlamentario Socialista. de confor

midad con lo dispuesto en el art. 120 y siguientes del 

vigente Reglamento de la Diputación General de La 

Rioja, formula al Consejo de Gobiemo ele la Comuni

dad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta para 

la que solicita respuesta por escrito. 

¿Qué financiación ha recibido la Secretaria Gene

ral de Medio Ambiente en 1995 y 1996, cspcciíícada 

en cada año_ de la Unión Europea') 

Logroño. 4 de febrero de 1997. El Diputado del 

(Jrupo Parlamentario Socialista, D_ César de Marcos 

Hornos. 

.. 2(i2·-l- -
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La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 10 de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: l997L20050, 6 de febrero de 1997, 303. 

Autor: VIROSTA GAROZ, LEOPOLDO (GPR). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

SI ES CIERTO QUE SE ESTA CONSTRUYENDO UN AL!· 

V!ATJERO, EN LA MARGEN IZQUTiiRDA DEL RÍO !RE

GUA, A LA ALTURA DE PUENTE MADRE Y PRÓX!MO Al. 

PlniNTE QUE ATRAVIESA DICHO RÍO EN DIRECCIÓN A 

V!LLAMEDIANA. POR QUÉ MOTIVOS SE PROCEDE A 

ESTA SOLUCIÓN Y NO OTRA 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su caliiícación como 

PREGUNTA CON RESPUT<:STA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de confonnidad con lo dispuesto en el articulo 

7U.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M" del Cannen Las l-leras Pérez

Caballcro. Logroño, 14 de febrero de !997. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D. Lcopoldo V irosta Garoz. Diputado miembro 

del Gmpo Parlamentario del Partido Rio¡ano, al am

paro de lo dispuesto en el vigente Reglamento de la 

Cámara, formula ante el Conse¡o de Gobierno la SI

guiente pregunta para su contestación por escrito. 

En la margen izqwerda del río Ircgua_ a la altura 
de Puente tv1adrc y próximo al puente que atraviesa 

dtcho río en dirección a Villamcdiana_ se están efec
tuando obras para conectar el emisario procedente del 

Hospital de San Pedro al otro cnusario que discurre 

paralelo al río 

Según infom1ación facilitada por los propios tra

bajadores de dicha obra, se está constmyendo un ali

viadero que pennitirá que en caso de exceso de aguas 

fecales. éstas viertan al cauce del río. 

Es por lo que este Diputado pregunta: 

¿Es cierto que se está construyendo este aliviadc-

ro? 

En caso positivo. ¿por qué motivos se procede a 

esta solución y no otra? 

Logroño, 6 de febrero de 1997. El Diputado del 

Grupo Parlamentario del Partido Riojano, D. Leopol

do V irosta Garoz. 

La Mesa de la Diputación General, en su reuuión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1997L20051, 7 defebrcro de 1997,310. 

Autor: SAN FELIPE ADAN, M" ANTONIA (GPS) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

QUIÍ',NES FIRMAN EL ACTA DE RECEPCIÓN DE 30 DE 

NOVIEMBRE DE 1996 QUE CITA LA RESOLUCIÓN DEL 

SR. DIRECTOR GEl'mRAL SOBRE EL ABONO DE LA 

SrffiVENCIÓN AL A YUNTAMJENTO DE CALAHORRA 

PARA ADECUACIÓN DE lAS PISTAS MUNICIPALES DE 

ATLETISMO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PRHlUNTA CON RESPUESTA FSC:RfTA admitiéndola a 

trámite, v ordenando su publicación en el Boletín Ofi
cial de la Diputación General de La Rioja. 

En eJecución de dicho acuerdo se ordena In publi

cación, de conformidnd con !o dispuesto en el ar1 
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7l.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M' del Cannen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D". M" Antonia San Felipe Adán, Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

conformidad con lo dispuesto en el art. 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rio¡a, formula al Consejo de Gobiemo de la 

Comünidad Autónoma de La Riqja la siguiente pre-

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahorra con fe

cha de hoy ha anunciado el comienzo de las obras de 

adccnación de las citadas pistas de Atletismo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de diciembre de 1996 

el Director General citado fin11ó una resolución para 

tramitar el abono de la subvención al Ayuntamiento 

de Calahorra en 1? que dice "VISTOS: e) el acta de 

recepción de las obras de fecha 30 de noviembre de 

1996", esta Diputada pregunta: 

¿Quiénes fim1an el acta de recepción de 30 de no

viembre de 1996 que cita la Resolución del Sr. Direc

tor General? 

Logroño, 6 de febrero de 1997. La Diputada del 

Gmpo Parlamentario Socialista, D". M" Antonia San 
Felipe Adán. 

La Ivlcsa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 1 O de febrero de 1997_ ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1 'J97L20052_ 7 de febrero de 1997_ 311. 

Autor: SAN FELil'E ADÁN. M' ANTONlA (GPS). 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RELATIVA A 

Qim0N HRMA LA FACTURA DE 13300.000 PESETAS QUE 

CITA LA RESOLUCIÓN DEL SR DIRECTOR GENERAL DE 

JUVENTUD Y DEPORTES SOBRE EL ABONO DE LA 

SUBVENCIÓN AL A YUNTAlVfiENTO DE CALAHORRA 

PARA ADECUACIÓN DE LAS PISTAS MUNlCIPALES DE 

ATLETISMO 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23 l. e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de coniomüdad con lo dispuesto en el art. 

71.l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M' del Carmen Las Hcras Pérez

Cabal!ero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D'. M' Antonia San Felipe Adán, Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

confonnidad con lo dispuesto en el art. 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la sigmente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahorra con fe

cha de hoy ha anunciado el comienzo de las obras de 

adecuación de las crtadas prstas de Atletrsmo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de drcicmbrc de 1996 

el Director General citado ünnó una resolución para 

tramitar el abono de la subvención al Ayuntamiento 

de Calahorra en la que dice --·viSTOS: b) la factura 

justificativa presentada por importe de 13 300.000 

- 2CJ2(¡ -
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ptas.'', esta Diputada pregunta: 

¿Quién firma la factura de !3.300.000 ptas. que 

cita la Resolución del Sr. Director General de Juven

tud y Deportes? 

Logroño, 6 de febrero de !997. La Diputada del 

Gmpo Parlamentario Socialista, D'. M" Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de !997. ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: l997L20053, 7 de febrero de 1997,312. 

Autor: SAN H:IJPE ADÁN, M" ANTOWA (GPS) 

PREGUNTA CON RESPlJEST A ESCRITA, RELATIVA A 

QlTIÉN HA DADO EL VISTO 13lniNO. Y EN QUJ'; FECHA, A 

LA FACTURA DE 13.300.000 PESJ-:TAS QUE CITA LA RE

SOLUCIÓN DEL SR DlllliCTOR GEWiRAL DE JlJVliN

TtJD Y DEPORTES SOBRE EL ABONO DE LA Sul3VEN

CIÓN AL AYUNTAMIENTO DE CALAHORRA PARA LA 

ADECUACIÓN DE LAS PISTAS MUh1CIPALES DE ATLE

TISMO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el arl. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara_ acuerda, por unanimidad_ su calificación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, v ordenando su publicación en el Boletín O!i

cial de la Diputación General de La Rio¡a 

En c_¡ecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el art. 

7 i. i.a) del Reglamento de la Cámara. 

l . .A PRESIDENTA: :rvr~ dd Carmen Las l·lcras Pércz

Caballero. Logrofío. 14 de Febrero de 1997 

A la Mesa de la Diputación General. 

D'. M' Antonia San Felipe Adán, Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista. de 

eonionnidad con lo dispuesto en el art. !20 v siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioja, fonnula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rio_¡a la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahorra con fe

cha de hoy ha anunciado el comienzo de las obras de 

adecuación de las citadas pistas de Atletismo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de diciembre de !996 

el Director General citado fim1ó una resolución para 

tramitar el abono de la subvención al Ayuntamiento 

de Calahorra en la que dice ''VISTOS: b) la factura 

_¡ustiticativa presentada por importe de !3.300.000 

ptas'', esta Diputada pregunta 

¿Quién ha dado el Visto Bueno y en qué fecha a la 

factura de !3.300.000 ptas. que cita la Resolución del 

Sr. Director General de Juventud y Deportes'! 

Logroño, 6 de febrero de 1997. La Diputada del 

Gn1po Parlamentario Socialista, D3
. ivfi' Antonia San 

F clipe Adán. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 19'J7L20054. 7 ele febrero de 1997. 313. 

Autor: SAN FELIPE ADÁN. M' ANTOWA (GPS) 

PREGUNTA CON RL:SPUESTA ESCRITA. RELATIVA A 

CON Q\JIO FFCIIA LA INTERVENCIÓN ClENFRAL HA 

COMPT-<.OBJ\!)0 LA REAUI.ACION DE L/\ !NVFRS!ÓN 

SUl:\VENClONADA. EN Rl·:J.ACJÓN 1\ LA SlJf.iVFNCíÓN 

- 2()2. 7 ~ 
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AL AYlJNTAMfENTO DE CALAHORRA PARA ADECUA

CIÓN DE LAS PISTAS MUNlCIPAl.FS DF ATLETISMO. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.1.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad. su calificación como 

PREG1JNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conlomlidad con lo dispuesto en el art 

7l. l. a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M' del Carmen Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D'. M" Antonia San Felipe Adán, Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

conformidad con lo dispuesto en el arL 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioja, fonnula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioj a la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahorra con fe

cha de hov ha anunciado el comienzo de las obras de 

adecuación de las citadas pistas de Atletismo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de diciembre de 1996 

el Director General citado firmó una resolución para 

tramitar el abono de la subvención a 1 Ay1mtamiento 

de Calahorra porque se había JUstifícado la tinaliza

ción de las obras según el acta de recepción que cita 

la resolución y. habida cuenta que según sus propias 

declaraciones y el anuncio realizado por el Ayunta

miento_ es público y notorio que las obrns no han sido 

concluidas a fecha 30 de nO\'Ícmbrc de l99ú como 

recogía la correspondiente Orden de sub\'Cnción y 
siendo obhgZ~cÍÓn de los scr\'Ícios de In lntcrycnción 

General de la Comunidad la comprobación de la re a-

lización de las in\'crsioncs subvencionadas_ esta Di

putada pregunta: 

¿Con qué fecha la Intervención General ha com

probado la realización de la inversión subvencionada? 

Logroño, 6 de febrero de 1997. La Diputada del 

Grupo Parlamentario Socialista, D". M" Antonia San 

F elipc Adán. 

La lvicsa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: 1997L20055, 7 de febrero de 1997,314. 

Autor: SAN FELIPE ADÁN, M" ANTONIA (GPS) 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA, RE! A TIV A A 

SI LOS SER VICTOS DE LA INTERVENCIÓN GENJiRAL DE 

LA COMUNJDAD PIENSAN ADOPTAR ALG!INA MEDIDA 

DE COMTROBACIÓN DE LA REALIZACIÓN DE LA IN

VERSIÓN SUlWENCIONADA, EN RELACIÓN A ADE

CUACIÓN DE LAS PISTAS MlJNICIPALES DE ATLETISMO 

DE CALAHORRA 

ACUERDO: 

La Mesa. en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23. Le) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PREGTINTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rioj a. 

En eJecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación. de conformidad con lo dispuesto en el art. 

71. l.a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA M" del Canncn Las Hcras Pércz

Caballero. Logroiío. 14 de Cebrero de 1997. 
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A la Mesa de la Diputación GeneraL 

D'. M' Antonia San Felipe Adán. Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

confomlidad con lo dispuesto en el art. 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La RioJa, formula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de Adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahona con fe

cha de hov ha anunciado el comienzo de las obras de 

adecuación de las citadas pistas de Atletismo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de diciembre de !996 

el Director General citado firmó una resolución para 

tramitar el abono de la subvención al Ayruntamicnto 
de Calahorra y, habida cuenta que según sus propias 

declaraciones y el anuncio realizado por el Ayunta

miento, es público y notorio que las obras no han sido 

concluidas y siendo obligación de los servicios de la 

Intervención General de la Comunidad la comproba

ción de la realización de las inversiones subvenciona

das, esta Diputada pregunta: 

¿En caso de no haber adoptado ninguna medida de 

comprobación, piensa adoptarlas? 

Logroño, 6 de febrero de 1997. La Diputada del 

Grupo Parlamentario Socialista, D'. M' Antonia San 

Felipe Adán. 

La Mesa de la Diputación GeneraL en su reunión 

celebrada el día 1 O de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se mdica. 

ASUNTO: 

Expte,: l997L200)6, 7 de Cebrcro de 1997, 3l:i 

Autor: SAN FFLfPE ADt\N. ht' ANTONlA {CJPSJ 

!)RFCiUNTA CON RESPUFSTA ESCRJTA. Rr] ,i\T!VA A 

SI CREE EL GOBIERNO QUE Hi\ PODIDO CCJMETFRSE 

i\JCJUNi\ fRREGU! AR!TJi\]) EN Li\ TRAMITACIÓN DEL 

FXPHDIENTE ADMINISTRA TfVO, EN RElACIÓN A Li\ 

i\DEClJi\CIÓN DE LAS PISTAS MUNICIPALES DE ATLE

TISMO DE CALi\llORRi\ 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad_ su caliCicación como 

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General de La Rio¡a 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publi

cación, de conformidad con lo dispuesto en el arL 

71 . 1 a) del Reglamento de la Cámara. 

LA PRESIDENTA: M" del Carmen Las Hcras Pérez

Caballero. Logroño_ 14 de febrero de 1997. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D'. M' Antonia San Felipe Adán, Diputada regio

nal adscrita al Gmpo Parlamentario Socialista, de 

confonnidad con lo dispuesto en el art. 120 y siguien

tes del vigente Reglamento de la Diputación General 

de La Rioj a, formula al Consejo de Gobierno de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pre

gunta para la que solicita respuesta por escrito. 

El Director General de Juventud y Deportes decla

ró el pasado día 28 de enero a los medios de comuni

cación que las obras de adecuación de las Pistas Mu

nicipales de Atletismo en Calahorra estaban a punto 

de concluirse. El Ayuntamiento de Calahorra con fe

cha de hoy ha anunciado el comienzo de las obras de 

adecuación de las citadas pistas de Atletismo. Tenien

do en cuenta que con fecha 30 de diciembre de 1996 

el Director General citado firmó una resolución para 

tramitar el abono de !J subycnción al Ayuntamiento 

de Calahorra porque se habia justificado la llnnliza

ción de las obras según el acta de recepción que cita 

la resolución y, hab1da cuenta que según sus propias 

dcdnractoncs y el anuncio rcali~:ado por el /\yuntü

micnto, es público~ notorio que las obros no han sido 

conc!nidas a fecha lO Jc noYtcmbrc de 1 ()l)6 como 
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recogía la correspondiente Orden de subycnción, esta 

Diputada pregunta: 

¿Cree el Gobierno que ha podido cometerse alguna 

irregularidad en la tramitación de este expediente ad

ministrativo? 

Logroño, 6 de febrero de 1997. La Diputada del 

Gmpo Parlamentario Socialista, D'. M' Antonia San 

Felipe Adán. 

SOLICITUDES DE INFORMACIÓN 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: l997L40055, 3 de febrero de 1997. 28 l. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA, MIGUEL MARÍA 

(GPR). 

PETICIONES DE JNl'ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORML1Aí)AS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

RELACIÓN DE MIJN!CIPIOS Q\IE HAN PEDTIXJ AL GO

BIERNO DE LA RIOJA SU INCLUSIÓN EN UNA DEMAR

CACIÓN ÜNICA PARA LA EXPLOTACIÓN DEL SER VICIO 

DE COMUNICACIONES POR CAl:lLE. CON DETALLE DE 

LA FECHA EN QUE SE HAN ADOPTADO LOS CORRES

PONDIENTES ACUERDOS PLENARIOS. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá

mara_ acuerda. por unanimidad. su calificación como 

PETICIONES DE !NHJRMACIÓN Al. CONSEJO DE GO

BIERNO I'ORMULADAS POR IJD'UTAIJOS admitiéndola 

a trámite, y disponiendo que por la Presidencia se 

din¡a al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidnd con lo 
dispuesto en el art. 7l.l.a) del Reglamento de la C8-
111ilriJ. 

LA PRES[J)ENTA: M" del Carmen LasHeras Pérez

Caballero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

La Mesa de la Diputación General, en su reunión 

celebrada el día lO de febrero de 1997, ha adoptado 

sobre el asunto de referencia el acuerdo que se indica. 

ASUNTO: 

Expte.: !997L40057, 5 de febrero de 1997, 295. 

Autor: GONZÁLEl DE LEGARRA. MIGUEL MARÍA 

(GPR) 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMIJLADAS POR DIPUTADOS, SOLICITANDO 

COPIA DEL EXPEDlENTE DE S\ffiVENCIÓN QUE, CON 

CARGO A LA PARTmA PRESUPUESTARIA 

08-03-01-44-441-02 DEL PROGRAMA 4561. ESTABA DES

TINADA AL "CONSEJO COMARCAL DE LA JUVENTUD 

DE CALAHORRA" EN LOS PRESUPUESTOS GENT'.RALES 

PARA 1996. 

ACUERDO: 

La Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci

da eu el art. 23.l.e) del vigeute Reglamento de la Cá

mara, acuerda, por unanimidad, su calificación como 

PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMUlADAS POR DTPUTAIJOS admitiéndola 

a trámite, y disponiendo que por la Presidencia se 

dirija al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 

dispuesto en el art. 71.\a) del Reglamento de la Cá

mara. 

LA PRESIDENTA M" del Canncn Las Heras Pérez

Caballero. Logroño. 14 de febrero de 1997. 

La l'v1csa de In Diputación GeneraL en su reunión 
celebrada el di a 1 O de febrero ele 1 ')'l7. ha adoptado 

sobre el asunto de rcCcrcncia d Ztcucrdo que se indica. 

- 26)(1-
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ASUNTO: 

Expte.: l997L40058, 6 de febrero de 1997, 304. 

Autor: GONZÁLEZ DE LEGARRA. MIGUH. MARÍA 

(GPR) 

PETICIONES DF INl'ORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

Bll%'10 FORMUlADAS POR DIPUTADOS. SOLICITANDO 

RELACIÓN DE SUBVENCIONES Y A Y!JTJAS PEDIDAS. 

POR TODOS LOS CONCEPTOS, POR EL AYUNTAMIENTO 

DE CORERA. DESDE EL AÑO 1995 HASTA LA FECHA DE 

RESPUESTA DE ESTA PETICIÓN DE INPORMAC!ÓN. 

CON DETALLE DE CANTIDADES SOLICITADAS, OTOR

GADAS Y MOTIVOS DE DENEGACIÓN 

ACUERDO: 

Lo Mesa, en ejercicio de la competencia reconoci
da en el art. 23.l.e) del vigente Reglamento de la Cá
mara, acuerda, por unanimidad, su califícación como 
PETICIONES DE INFORMACIÓN AL CONSEJO DE GO

BIERNO FORMULADAS POR DII'UTADOS admitiéndola 
a trámite, y disponiendo que por la Presidencia se 
dirija al órgano requerido. 

Se ordena la publicación, de conformidad con lo 
dispuesto en el art. 7ll.a) del Reglamento de la Cá
mara. 

LA PRESIDENTA: M" del Cannen Las Heras Pérez
Caballero. Logroño, 14 de febrero de 1997. 

- 2(r) l -
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